

Steht ein Haus in Biberach
um dies gibt es derzeit Krach
steht schon weit über hundert Jahr
und hat viel erlebt, fürwahr

Mit drei Farben angemalt
man denkt nicht, dass es sei alt
Doch nun heißt es: weg damit
Und dies finden sehr viele: SFFJJ!

Denn das Pestalozzihaus muss weiter stehn
Erhalten statt entsorgen
Wir denken auch an morgen
Denn ein weiteres, häßlich Klotzchen woll'n wir nicht
Drum auf die Straß'
und wenn nötig auch vor Gericht

Neue Bauten, gut & schön
Kann man überall doch sehn
Aber Einzigartigkeit
gibt's immer weniger in heutiger Zeit

Drum sagt unser Menschenverstand:
Nehmt bisschen mehr Geld in die Hand
Geht es für die Sanierung aus
und erhaltet dies schöne Haus

REFRAIN